



Consultora Conexium abre nueva oficina en Atacama para impulsar la educación técnico profesional

Con el compromiso de fortalecer la educación media técnico profesional (EMTP) en la región, Consultora Conexium inauguró una nueva oficina en el centro de Copiapó, un hito que reafirma su misión de trabajar con liceos, docentes y comunidades educativas para enfrentar los desafíos del futuro laboral y promover el desarrollo de competencias relevantes para la industria, de la mano del sector privado y en línea con la política pública.

Conexium es una consultora compuesta de un equipo interdisciplinario de profesionales especialistas en educación, formación técnica y comunidades que construyen, junto a las propias comunidades, soluciones que impulsen trayectorias formativas y laborales, conectadas y pertinentes al ecosistema social y productivo territorial.

Así, su nueva oficina permitirá un trabajo más cercano con actores locales, potenciando el impacto de sus programas y el trabajo que llevan realizando desde hace más de 12 años en el norte de nuestro país, fortaleciendo la educación media técnico profesional con la implementación de importantes programas, tanto ministeriales como con el sector privado.

La inauguración, que se llevó a cabo el primer lunes de 2025, contó con la participación del Seremi de Educación, Pablo Selles, la Seremi de Energía, Yenny Valenzuela, la Seremi de la



Mujer y Equidad de Género, Fabiola Gallardo, el Seremi de Minería, Juan Carlos Peña; el director del SLEP Huasco, Javier Obanos, la directora del SLEP Atacama, Cecilia Brito, Katia Bordoli, Superintendente de Relaciones Comunitarias de Goldfields, el director del Liceo José Antonio Carvajal, y un representante del Liceo Federico Varela de Chañaral, Miguel Carmona, jefe de producción; entre otros actores del ecosistema educativo.

El Seremi de Educación, Pablo Selles, señaló que “ hoy día recibimos una buena noticia para Atacama, buena noticia para el desarrollo educativo en esta región. Que Conexium pueda tener una oficina donde nos podamos coordinar y podamos crear diversas acciones entre los distintos actores que trabajamos con y en conjunto con los establecimientos educativos, es relevante”.

Por su parte, la Seremi de Energía, Yenny Valenzuela, comentó que

“ Feliz de que Conexium se instale con una oficina. Es sumamente importante para la Región de Atacama potenciar las carreras técnicas para poder entregar el capital humano calificado que necesita tanto la industria minera, como la industria energética. Esperamos que sigan creciendo, que sigamos articulando y trabajando fuertemente para nuestros niños, niñas y adolescentes, para que se interesen en carreras STEM”.

“ Estamos muy contentos como equipo Conexium, pues hemos puesto mucho esfuerzo en llevar adelante proyectos exitosos, con impacto en nuestras comunidades educativas. Por lo mismo, contar con el apoyo y presencia de los distintos sectores en esta inauguración es un reconocimiento al trabajo bien hecho. Es una muy buena señal para seguir adelante contribuyendo a mejorar la calidad y pertinencia de la Región de Atacama”, indica Juan Álvarez, director ejecutivo de Conexium.

“ Estamos súper contentos de haber recibido esta invitación de Conexium, en este hito súper significativo de inauguración de su oficina. Este tipo de acciones reflejan el firme compromiso de estas empresas en desarrollar un trabajo de



enorme calidad en los territorios que intervienen y nos sentimos orgullosos también de ser parte de ser parte del trabajo que está desarrollando Conexium por la educación técnico profesional de la Región de Atacama”, manifestó por su parte Katia Bordoli, Superintendente de Relaciones Comunitarias de Goldfields.